## Himmlische Harfenklänge in der Tonwarenfabrik in Nendeln

Nachlese Sonntag, 7.Dezember 2014, 17:00 Uhr



Das wunderbare und sehr stimmungsvoll gehaltene Harfenkonzert in der Keramik Werkstatt Schädler in Nendeln konnte über 100 Zuhörer begeistern.





Die Südtirolerin Heidi Pixner schaffte mit den bezaubernden Harfenklängen und den einfühlsamen Worten eine besinnliche und vorweihnachtliche Stimmung.





Nach dem Konzert waren alle Zuhörer zu einem kleinen Getränk in den Räumlichkeiten der Keramik Schädler eingeladen.